

COLEGIO ALEMÁN DE PUERTO VARAS



November - Dezember 2024

NACHRICHTEN



ABSCHLUSSFEIER DER 12. KLASSEN 2024

CEREMONIA DE LICENCIATURA 2024

Nuestra querida Generación 2024 tuvo su ceremonia de Licenciatura el pasado viernes 13 de diciembre.

En un emocionante acto homenajeamos a nuestros queridos estudiantes que después de tantos años terminaron esta importante etapa, listos para salir al mundo demostrando ser jóvenes que llevarán el sello del Colegio Alemán de Puerto Varas a donde vayan. Jóvenes respetuosos, solidarios, tolerantes, perseverantes y honestos, preparados para contribuir a un mundo mejor. Los estudiantes de IV Medio Antonia Niklitschek Vyhmeister y Héctor Soto Springer hicieron entregar del cirio a los alumnos de 1° Básico, Maite Held Werner y Tomas Bruna Riquelme el que simboliza la continuidad y la presencia permanente de la llama de la sabiduría en nuestras aulas, llama que entregan los alumnos grandes a los que recién están comenzando este camino.

(*) Más fotografías en nuestra galería. 

ABSCHLUSSFEIER DER 12. KLASSEN 2024

CEREMONIA DE LICENCIATURA 2024

Felicitemos también a todos los estudiantes que destacaron en:

Mejor Rendimiento del año Media IV A: Anna Sol Hofmann Holzmann y Catalina Raddatz Kuschel.

Mejor Rendimiento del Año Media IV B: Verena Stolzenbach Campos y Joaquín Vera Rodríguez.

Mejor Rendimiento Enseñanza Media: Anna Sol Hofmann Holzmann.

Premio Consejo de Profesores: Anna Sol Hofmann Holzmann de IV A y Agustina Restovic Yáñez de IV B.

Premio a la Solidaridad: Agustina Cañas Teuber de IV A y Joaquín Vera Rodríguez de IV B.

Premio adquisición de lenguas/alemán: Anna Sol Hofmann Holzmann y Héctor Soto Springer, quienes además lograron certificar el idioma alemán B2.

Premio adquisición de lenguas/inglés: Maia de la Vega Biernacka y Matías Azócar Campos, quien además lograron el nivel de certificación internacional C1.

Premio DS Chile: Constanza Carrasco González.

Premio Directorio del Colegio Alemán de Puerto Varas: José Tomas Rehbein Moyano de IV A y Sofía Sandoval Riquelme de IV B.

Premio Liderazgo: Fernanda Díaz Ojeda.

Gran Premio Colegio Alemán de Puerto Varas: Catalina Raddatz Kuschel.

Felicitemos también aquellos estudiantes por su reconocimiento deportivo en las disciplinas de Básquetbol, Fútbol, Vóleibol, Atletismo y Natación, por su reconocimiento Musical y Debate.

Rama de Básquetbol: Felipe Arriagada Knittel, Benjamín Bidegain Neumann, Sofía Cárcamo Lobos, Sebastián Morales Rivera, Héctor Soto Springer, Martín Toro Vegas, Joaquín Westermeier Manoli.

Rama de Fútbol: Martín Apablaza Opazo, Tomás Baylis Álvarez, Daniel Wohlke Gómez.

Rama de Atletismo: Felipe Arriagada Knittel, Matías Azócar Campos, Agustina Cañas Teuber, Fernanda Cuadra Berríos, Ignacia Errazuriz Barraza, Catalina Raddatz Kuschel, Felipe Ríos Delgado, Verena Stolzenbach Campos.

Rama de Vóleibol: Sofía Cárcamo Lobos, Antonia Niklitschek Vyhmeister, Verena Stolzenbach Campos, Catalina Raddatz Kuschel, María José García Forteza, Héctor Soto Springer, Martin Smith Horn.

Rama de Natación: Diana Torres Punulef.

Reconocimiento Musical: Gabriel Salas Wolter, Matías Azócar Campos, Maia de la Vega Biernacka, Maria Jesús Kauak Toro, Florencia Rodillo Díaz, Diego Schaeffer Pailahual, Diana Torres Punulef.

Reconocimiento Equipo de Debate: Bastián Sánchez Gaedicke.

Estamos tremendamente orgullosos de compartir todos estos años junto a ustedes y de ser parte de su formación académica.

Agradecemos a sus familias por confiar en nosotros todos estos años.

Hasta pronto.

Más fotografías en nuestra galería.



TSCHÜSS LIEBE PATEN

ADIÓS QUERIDOS PADRINOS

El viernes 15 de noviembre los niños y niñas de 1° Básico despidieron en una emotiva ceremonia a sus padrinos de IV Medio.

Después de todo un año de compartir inolvidables experiencias, juegos, risas e historias se dieron un último abrazo.

Sin duda el tiempo pasó muy rápido, pero dejan el recuerdo de padrinos preocupados y cariñosos que se dieron el tiempo para conocer y compartir con los más pequeños.

Ahora, nuestra Generación 2024, comienza un nuevo recorrido, en el cual esperamos que el recuerdo de lo vivido entre padrinos y ahijados les quede grabado siempre en sus corazones.

Más fotografías en nuestra galería. 



PRÄSENTATION DES PERSÖNLICHEN PROJEKTS MYP

PRESENTACIÓN PROYECTO PERSONAL PAI

El 7 de noviembre los estudiantes de I Medio presentaron ante alumnos, apoderados y docentes sus Proyectos Personales del Programa de Años Intermedios (PAI).

Este proyecto tiene por objetivo que los alumnos exploren un tema de interés personal por un período de tiempo aplicando los criterios del PAI tales como: autogestión, indagación, comunicación, pensamiento crítico y colaboración.

Estas interesantes muestras demostraron el compromiso de parte de estudiantes, el apoyo y guía de nuestros docentes y apoderados los cuales se vieron reflejados en cada una de las presentaciones.

En este proyecto se evalúan las habilidades de los enfoques del aprendizaje de los alumnos en términos de autogestión, investigación, comunicación, pensamiento crítico y creatividad, ayudándolos a desarrollar confianza en sí mismos.

Es un proyecto muy desafiante para nuestros alumnos, que sin duda lograron cumplir con creces el objetivo: consolidar su aprendizaje y desarrollar importantes habilidades que les ayudarán a generar mayor confianza y a convertirse en alumnos íntegros.



DEUTSCH LEBENDIG

CONCURSO ALEMÁN

Los días 6 y 7 de noviembre tres alumnas de nuestro colegio, Victoria Staudt de 6° Básico B, Colomba Macaya de 8° Básico A y Fernanda Kehsler de II Medio A, participaron del concurso de alemán Deutsch lebendig en el Instituto Alemán de Puerto Montt, al que asistieron 16 Colegios Alemanes.

El concurso está compuesto por las categorías de: Vorlesen (Lectura) para 5° y 6° básico, Sprechende Bilder (Diálogos) para 7° y 8°, Pecha Kucha (Presentación sobre un tema) para I y II Medio. Parte importante del programa es que los estudiantes vivan el alemán como una experiencia, que compartan y se conozcan en un entorno distinto.

Además de visitar la ciudad, hicieron un tour en barco a la isla Tenglo, una linda caminata por la isla para finalizar con un paseo por la costanera.

Felicitamos a nuestras alumnas por representar a nuestro colegio en este importante concurso y por su dedicación y compromiso con el idioma alemán.

Esperamos hayan disfrutado de esta grata experiencia.



GESPRÄCH ZWISCHEN PATEN UND PATENKINDERN

CONVERSATORIO “PADRINOS E AHIJADOS GENERACIÓN 2015”

Seis ex alumnos de la Generación 2015 vinieron al colegio a compartir sus experiencias profesionales y a conversar con nuestros estudiantes de II Medio sobre las carreras que eligieron y el trabajo que desempeñan actualmente.

Uno de los objetivos de esta actividad es que los estudiantes puedan expresar sus inquietudes, realizar preguntas y reflexionar sobre la importancia de tomar decisiones informadas en su futuro profesional.

Nuestros ex alumnos además se reunieron en un entorno muy muy cálido y cercano con los que fueron sus ahijados, fue una emotiva instancia de reencuentro después de tantos años.

Estamos muy contentos de la realización de esta actividad interdisciplinaria organizada por Orientación, Biblioteca y docentes de la generación 2015, donde además de conocer sus testimonios se generó una instancia memorable para nuestros alumnos.

Muchas gracias Simón Lutjens, Francisco Pessot, Ambar Bustamante, Fernanda Rezac, Lucas Bataglia y Daniela Arriagada por compartir su experiencia con nuestros alumnos, valoramos generosidad y sus testimonios, que seguro ayudarán a nuestros estudiantes en tomar futuras decisiones.

Siempre los recibiremos con los brazos abiertos.



PYP-AUSSTELLUNG

EXPOSICIÓN PEP

Los alumnos de 4° Básico presentaron la Exposición del Programa de la Escuela Primaria (PEP). Esta muestra es un hito muy importante en el trayecto del aprendizaje de nuestros estudiantes, la cual tiene por objetivo la realización de un proyecto donde los alumnos se unen en grupos según sus propios intereses.

Es un trabajo colaborativo en que los alumnos sintetizan y aplican en sus proyectos lo aprendido durante su trayectoria del Programa.

Los estudiantes son acompañados por un mentor que los guía durante todo el proceso de investigación, de trabajo en equipo y el desarrollo del proyecto. Trabajo que culmina en la exposición donde los alumnos relatan a los apoderados y a sus compañeros de Ciclo su experiencia en todo este proceso.

Esta exposición demuestra cómo los estudiantes asumen la responsabilidad de su propio aprendizaje a través de la indagación, organización de la información y datos, reflexión y comunicación y poniendo en práctica los enfoques del aprendizaje y los atributos que Bachillerato Internacional promueve.

Estamos muy orgullosos del resultado de esta interesante y entretenida exposición, felicitamos a cada uno de los alumnos de 4° Básico que mostraron atractivos proyectos los cuales se vieron reflejaron en la perseverancia, colaboración, trabajo y cariño detrás de cada trabajo.



KULTURNETZWERKCAMP

CAMPAMENTO CULTURAL

Los alumnos, Bastián Sánchez de IV Medio, Magdalena Versin de II Medio y Emilia Cid de III Medio, participaron durante tres días en el Kulturnetzwerkcamp, campamento al que asistieron jóvenes de distintos colegios con el objetivo de compartir, conocer la cultura alemana y socializar utilizando el idioma alemán durante su estadía.

La actividad, organizada por la Stiftung Verbundenheit, en colaboración con el Club Alemán de Puerto Varas y el Club Gimnástico Alemán de Llanquihue, tuvo lugar los días 8, 9 y 10 de noviembre.

Nuestros estudiantes disfrutaron mucho todas las actividades y dinámicas, generando vínculos de amistad, además de practicar el idioma alemán en un contexto recreativo, destacaron la excelente oportunidad para vislumbrar las variadas oportunidades académicas, de estudios, contactos y sobre todo los espacios de camaradería que el idioma alemán les generó.

Felicitemos a nuestros alumnos por aprovechar esta oportunidad de compartir con jóvenes de otras instituciones ligadas a la cultura alemana, fortaleciendo lazos entre Alemania y América Latina, iniciativa que además contribuye a la formación de alumnos capaces de explorar nuevas experiencias en un entorno multicultural.



FRÜHSTÜCK 12. KLASSE

DESAYUNO IV MEDIOS

El día jueves 21 de noviembre los estudiantes de IV Medio fueron invitados por sus profesores a compartir un lindo desayuno de término de año.

Cada docente además preparó un regalo especialmente dedicado para cada uno de los jóvenes como recuerdo de la trayectoria que compartieron durante estos años en el colegio.

Esta es una de las especiales tradiciones donde los alumnos de IV Medio son homenajeados por sus profesores en un desayuno preparado con mucho cariño para nuestra querida Generación 2024.



SCHÜLER BESUCHEN LÄNDLICHE SCHULE

ALUMNOS VISITAN ESCUELA RURAL

Dentro del marco de la amistad con otros establecimientos educacionales los estudiantes de 3° Básico A visitaron a los niños y niñas de la Escuela Rural Los Colonos de Alerce.

Esta es la segunda vez que los estudiantes se reúnen, la primera vez los niños y niñas de la escuela vinieron a nuestro establecimiento, se conocieron, jugaron e interactuaron.

5 meses después, nuestros alumnos visitaron su hermosa escuela, en la que, durante una mañana repleta de sorpresas, los niños fueron recibidos con un rico desayuno, una instancia muy grata para conversar y conocerse aún más.

Luego, participaron de una actividad muy significativa, salieron al bosque de la escuela y trabajaron en grupos reconociendo plantas, árboles y elementos de la naturaleza para finalizar practicando baile entretenido.

Fue muy lindo volver a encontrarse, conocer más su escuela, su linda biblioteca, el entorno natural maravilloso, espacio tan querido y cuidado por sus estudiantes.

Esperamos seguir estrechando lazos de amistad en el 2025.



LATEINAMERIKA-MESSE

FERIA LATINOAMERICANA

Los alumnos de 6° Básico presentaron su proyecto final de la asignatura de Lenguaje, Feria Latinoamericana. Para este trabajo tuvieron que indagar, completar una ficha técnica y confeccionar un mapa mental con la información más relevante y presentar su trabajo a estudiantes de 3°, 4°, 5° y 7° Básicos.

Algunos alumnos prepararon platos típicos e hicieron degustaciones, otros vinieron vestidos con trajes tradicionales expresando la identidad cultural del territorio y además complementaron su trabajo con elementos representativos.

Felicitamos a los alumnos de 6° Básico por esta gran muestra, conocimos interesantes detalles culturales de los países Latinoamericanos.



VORTRAG FÜR ELTERN DES KINDERGARTENS

CHARLA APODERADOS KINDER

El pasado 28 de noviembre se llevó a cabo el charla "Paso a 1° Básico", con los apoderados de Kinder.

Esta actividad, dirigida por Astrid Birchmeier y Carmen Gloria González profesionales del Equipo Psicoeducativo de Primer Ciclo Básico, tiene por objetivo hablar sobre los desafíos que enfrentarán los niños y niñas el próximo año cuando entren a 1° Básico y cómo desde la familia y el colegio favorecer y entregar herramientas para la adaptación a este cambio Ciclo.

Con la presencia de las Directoras de Ciclo de Educación Inicial y Primer Ciclo Básico, Carla Parodi y Natalia Federici respectivamente, se aprovechó esta instancia para aclarar dudas y dialogar sobre cómo será el cambio de rutina, el ámbito académico, los nuevos horarios, cómo serán los recreos, entre otros temas.

Estamos muy agradecidos de la convocatoria y el apoyo de los apoderados en el desarrollo y crecimiento de los niños en esta nueva etapa. Por nuestra parte estamos felices y agradecidos de acompañarlos en el desarrollo de este proceso.



FUSSBALLMEISTERSCHAFT ZWISCHEN LEHRERN UND SCHÜLERN

CAMPEONATO FÚTBOL PROFESORES-ALUMNOS

Jueves 5 de diciembre se realizó el campeonato amistoso de fútbol entre alumnos y profesores.

A los partidos asistieron estudiantes de 5° Básico a III Medio y profesores de Enseñanza Básica y Educación Media.

Esta fue una hermosa instancia de risas, actividad física y entretenimiento, un encuentro muy significativo para terminar el año, compartir y estrechar lazos entre docentes y alumnos.

Agradecemos al Equipo de Matemática y al Profesor de Educación Física Patricio Ulloa por la organización de este campeonato y a todos los jóvenes y profesores que se motivaron a participar pese a la fuerte lluvia de esa mañana.



ÜBERGABE DER DIPLOME FÜR DIE KINDERGARTENGRUPPEN

ENTREGA DE DIPLOMAS KINDER

Los alumnos de Kinder tuvieron una linda ceremonia de entrega de diplomas.

En una emotiva presentación nos deleitaron con originales canciones aprendidas por el método "música en colores".

Junto a sus Tanten fueron reconocidos por todos los talentos en los que se destacaron este año.

¡¡Muchas felicidades queridos niños y niñas de Kinder, cumplieron una importante etapa escolar. Los esperamos el próximo año en 1° Básico.



FESTAKT DER GRUNDSCHULE ZUM JAHRESENDE

CEREMONIA DE FIN DE AÑO PRIMER CICLO BÁSICO

Los alumnos de Primer Ciclo Básico nos sorprendieron con una linda ceremonia de clausura. Un precioso cierre de año en el que se reconocieron sus aprendizajes, esfuerzo, dedicación y constancia que demostraron durante el año.

Un grupo de estudiantes de 1°, 2°, 3° y 4° Básico hicieron una representación en alemán donde explicaron las lindas y especiales tradiciones de Navidad.

Con el apoyo del Equipo de Música los niños y niñas nos deleitaron con preciosos villancicos acompañados de teclados, metalófonos y percusión, los que hicieron de este acto una noche muy significativa y llena de espíritu navideño.

Agradecemos a nuestros alumnos por esta maravilloso encuentro, a los profesores y funcionarios por su apoyo y dedicación durante este año, la compañía del coro de apoderados DSPV, y a todos quienes hicieron posible este inolvidable cierre de año 2024. ¡Les deseamos unas reponedoras vacaciones!



FESTAKT DER GRUNDSCHULE ZUM JAHRESENDE

CEREMONIA DE FIN DE AÑO SEGUNDO CICLO BÁSICO Y EDUCACIÓN MEDIA

El miércoles 11 de noviembre celebramos en comunidad el término de este año escolar lleno de aprendizajes, logros y experiencias inolvidables, donde nos reunimos en una especial ceremonia de reconocimiento a nuestros estudiantes.

Con alegres villancicos de los 5° y 7° Básicos, los alumnos de Segundo Ciclo Básico y Enseñanza Media fueron distinguidos por su dedicación, esfuerzo y por reflejar en el día a día la visión y misión de nuestro Colegio.

Felicitamos a nuestros estudiantes por sus destacados logros académicos, sociales, de compañerismo, liderazgo positivo y por reflejar el perfil de la comunidad del aprendizaje del Bachillerato Internacional.

Agradecemos de todo corazón a nuestros docentes y funcionarios por su compromiso y trabajo, y a los padres y apoderados por su constante apoyo.

Esperamos disfruten de estos meses de descanso para volver a encontrarnos el 2025 con energías renovadas.



NIKOLAUS

El espíritu navideño se sintió en cada rincón de nuestro colegio.

Los más pequeñitos de Educación Inicial nos deleitaron con hermosas canciones en busca de Nikolaus, recorrieron los pasillos con sus alegres melodías hasta que llegaron a sus salas para encontrarse con unas deliciosas galletas.

Así mismo participaron del Adviento, donde nos sorprendieron con más cantos, prendiendo la segunda de las cuatro velas que simbolizan las cuatro semanas que preceden a la Navidad, tiempo de reflexión, esperanza y amor.



KINDERGARTENNACHT

PIJAMADA EN EL COLEGIO

Los niños y niñas de Kinder tuvieron una experiencia inolvidable en su Kindergartennacht. Esta es una especial tradición donde nuestros kinder vienen de noche al colegio y después de pasar por las distintas estaciones de baile, juego y comida hacen la esperada búsqueda del tesoro. Con sus linternas buscando las pistas por todo el colegio, junto a sus Tanten descubren el tesoro en sus salas, y al abrirlo encuentran dentro de la caja dedicados regalos, dulces y una significativa carta para finalmente comprender que el gran tesoro de toda esa búsqueda...son ellos mismos. Agradecemos toda la dedicación de las Tanten, para que los niños tengan una noche mágica, especialmente dedicada a ellos, sin duda un gran hito de cierre de año.



SPORTEREIGNISSE DES MONATS

EXPERIENCIAS DEPORTIVAS DEL MES

Fútbol:

Los días 9 y 10 de noviembre 20 estudiantes participaron de la Copa 170 años de Fútbol del Colegio Alemán de Osorno, en la que participaron 6 Colegios Alemanes.

Al encuentro asistieron 20 estudiantes desde 5° Básico a IV Medio, logrando nuestro colegio el 1° Lugar del torneo, el DS Valdivia el 2° y el DS Osorno el 3° Lugar.

Felicitamos a nuestro alumno de 8° Básico Juan Ignacio Mardones Matthei por su destacada participación, logrando el premio al mejor jugador del campeonato, galardón que refleja el juego limpio, trabajo en equipo, buen trato y gran talento.

Agradecemos al DS Osorno por su hospitalidad durante los días del torneo, nuestro equipo volvió feliz a Puerto Varas, sin duda una experiencia muy gratificante.

Así mismo, se llevó a cabo el 1er Encuentro Masivo de Fútbol amistoso en el que participaron nuestros alumnos de 1° y 2° Básico.

A la muestra deportiva vinieron los colegios Alemán de Frutillar, Instituto Alemán de Puerto Montt, Germania, Pumahue, Felmer Niklitschek y Colegio Chileno Norteamericano.

Esta tarde deportiva tiene por objetivo promover el deporte formativo, el trabajo en equipo y compartir en una instancia de entretenimiento en torno a esta linda disciplina.

Agradecemos a todos los colegios asistentes, a los apoderados por su apoyo y compañía y a todos los niños y niñas que con mucho entusiasmo, pese a la lluvia, disfrutaron de este encuentro.

Los estudiantes de 5° y 6° Básicos participaron del campeonato de Futsal en el Colegio Salesianos de Puerto Montt logrando el 3° Lugar. Muchas felicidades a nuestro equipo por su gran desempeño.



SPORTEREIGNISSE DES MONATS

EXPERIENCIAS DEPORTIVAS DEL MES

Atletismo:

Los días 7, 8 y 9 de noviembre 30 deportistas de nuestro colegio, desde 8° Básico a IV Medio, nos representaron en el 53° Campeonato de Atletismo Karsten Brodersen que se llevó a cabo en la ciudad de Temuco.

Este tradicional encuentro reunió a 22 Colegios de Habla Alemana logrando DS Santiago el 1° Lugar, DS Osorno el 2° Lugar, DS Temuco el 3° Lugar y nuestro Colegio el 4° Lugar.

Estamos muy satisfechos del resultado obtenido, durante todo el torneo nuestros alumnos demostraron una positiva superación en sus marcas y tiempos destacando en todas las pruebas: salto alto, salto largo, vallas, lanzamiento, entre otras.

Alumnos de 1° a 8° Básico asistieron al campeonato de atletismo en el DS Osorno el pasado 22 de noviembre, en el que participaron en las categorías pre peneca, peneca y preparatoria en pruebas de velocidad, medio fondo, salto largo y lanzamiento de pelotita obteniendo destacados logros en sus categorías.



SPORTEREIGNISSE DES MONATS

EXPERIENCIAS DEPORTIVAS DEL MES

Vóleibol

El sábado 9 de noviembre se realizó un encuentro interno "I Familien-Volleyballtag", jornada de integración familiar deportiva donde se llevaron a cabo diversas actividades como: gymkanas, duplas, mini volley, y partidos especiales entre apoderados v/s selección de varones y apoderadas v/s selección damas. Este encuentro tiene como objetivo generar instancias recreativas, fomentar en los más pequeños la identidad con su colegio y con la disciplina que practican. Muchas gracias a los 90 asistentes, especialmente a los apoderados y familiares por acompañar a nuestros alumnos en esta entretenida y dinámica mañana deportiva.

Los días 22, 23 y 24 de noviembre los alumnos de Enseñanza Media, participaron del XVI versión del Campeonato Robert Dick que se llevó a cabo en Instituto Alemán y la Escuela Bernardo Philippi de Frutillar. Este encuentro rinde homenaje al deporte impulsado por el que fue Director del Instituto Alemán de Frutillar, Robert Dick, durante los años 1943 y 1966.

Felicitamos a nuestros estudiantes por su participación en este encuentro y por el reconocimiento a nuestros alumnos Sofía Cárcamo y José Manuel Mardones por su espíritu deportivo durante la realización del Campeonato. 1º Lugar Copa de Oro Categoría Damas - 3º Lugar Copa de Plata Categoría Varones.



SPORTEREIGNISSE DES MONATS

EXPERIENCIAS DEPORTIVAS DEL MES

Natación

El sábado 2 y domingo 3 de noviembre se desarrolló el Campeonato de Natación Ñielol de Temuco, evento de nivel nacional en el que participaron más de 500 nadadores desde las regiones de Valparaíso hasta Punta Arenas. En este encuentro compitieron en las pruebas y estilos Crol, Pecho, Espalda, Mariposa, Combinado y relevos. Felicitamos a los 24 nadadores que representaron a nuestro colegio, quienes además de vivir una gran experiencia, obtuvieron excelentes resultados y marcas nacionales.

El pasado 9 de noviembre se desarrolló la Final Nacional de Natación Interescolar Soprole 2024 que se llevó a cabo en la piscina Olímpica del Club Deportivo Universidad Católica en Santiago.

Al encuentro participaron 370 nadadores que representaron a 130 colegios del país y de nuestra institución clasificaron 10 alumnos que lograron ubicarse en la tabla de posiciones:

Cristóbal Villouta 1° lugar en 50 Espalda y 50 Libre - Joaquín Fernández 2° lugar 100 Espalda - Josefa Alfaro 2° lugar 50 Pecho - León Hurtado 4° lugar 50 Pecho - José Ignacio Arellano 9° lugar 50 Mariposa - Josefina Düring 6° lugar 50 mariposa - Mariano Pérez 6° lugar 50 pecho - Vicente Fernández 8° lugar 50 espalda - Julieta Molina 8° lugar 50 pecho - Isabel Binder 10° lugar 50 pecho.

El 21, 22 y 23 de noviembre se realizó en nuestro colegio el “Campus de Natación”, con la presencia del Head Coach Nacional, Andrés Fuentes.

Al encuentro participaron 30 nadadores seleccionados por su rendimiento durante el año a nivel regional y nacional en las categorías infantil y juvenil, para la realización de tres días de entrenamiento personalizado con el instructor de la selección nacional.

De nuestro establecimiento fueron nominados 10 alumnos desde 6° Básico a I Medio: Joaquín Fernández, Josefa Schröder, Agustina Villarroel, Cristóbal Villouta, Octavio Guillemot, Cristóbal Aguayo, Vicente Fernández, Javiera Téllez, Juan Pablo Forno y Clemente Poblete.



SPORTEREIGNISSE DES MONATS

EXPERIENCIAS DEPORTIVAS DEL MES

Gimnasia Artística

El pasado 30 de noviembre se realizó en conjunto con los Colegios Alemanes de Valparaíso y Temuco una muestra de Gimnasia Artística.

En el encuentro participaron alrededor de 40 gimnastas desde 1° Básico hasta I Medio, quienes presentaron series grupales e individuales en suelo, en viga de equilibrio y salto, mostrando las habilidades aprendidas a lo largo del año.

Agradecemos la presencia del Colegio Alemán de Valparaíso y del Colegio Alemán de Temuco por compartir y fomentar lazos en torno a esta hermosa disciplina.

Felicitamos a nuestras alumnas por su participación en este encuentro amistoso.



SPORTEREIGNISSE DES MONATS

EXPERIENCIAS DEPORTIVAS DEL MES

10 alumnas participaron de la Copa Amistad de Gimnasia Artística organizada por el Colegio Alemán de la Serena los días 12, 13 y 14 de diciembre.

En el encuentro se destacó todo nuestro equipo logrando excelentes resultados en sumatoria general obteniendo en todas las categorías el 2° Lugar.

Por equipo lograron también muy buenos resultados: 3° lugar en categoría 1, 1° lugar en categoría 2, 2° lugar en categoría 3, 2° lugar en categoría 4.

Estamos muy orgullosos de nuestras gimnastas por representar a nuestro colegio, por su constancia, trabajo y logros obtenidos durante el año. Agradecemos a los padres y apoderados por su permanente apoyo y por acompañarnos a este encuentro y a su profesora Verónica Olavarría por su dedicación y motivación a nuestras estudiantes.

